

# La BCVs fête Noël avant l'heure

**COUPS DE CŒUR ►** Les traditionnels prix de la Fondation du 75<sup>e</sup> ont été décernés, mardi soir, aux associations Les Tables du Rhône et Tandem 21, ainsi qu'à la jeune karatéka Fanny Clavien.

## **CHRISTINE SCHMIDT**

C'est désormais une coutume. Depuis plusieurs années, les dirigeants de la Banque cantonale du Valais (BCVs) se réunissent au début décembre pour récompenser diverses actions humanitaires ou sociales, ainsi que pour décerner un prix d'encouragement à la jeunesse. Ce fut une nouvelle fois le cas, mardi soir à Sion.

## **A l'occasion des 75 ans de la BCVs**

Rappelons que cette coutume en est devenue une suite à la création de la Fondation du 75<sup>e</sup> de la BCVs, en 1991, à l'occasion des septante-cinq ans de la banque. En vue de parfaire sa mission auprès de la population valaisanne, la BCVs cherchait en effet un moyen de soutenir activement des initiatives privées ou collectives d'intérêt gé-

néral. Raison pour laquelle cette fondation, dotée d'un capital de 500 000 francs, a été constituée.

## **Deux fois 4000 francs**

Le prix humanitaire et social, d'une valeur de 8000 francs, a été remis cette année à deux associations. L'Association Tables du Rhône est animée par une équipe de bénévoles qui récolte quotidiennement le surplus de marchandises des distributeurs et des grands centres commerciaux pour ensuite les redistribuer gratuitement aux personnes dans le besoin aux quatre coins du Valais romand. Cette association s'est ainsi vu remettre un chèque de 4000 francs.

Quant à la seconde association bénéficiaire de ce prix, qui a donc, elle aussi, touché la somme de 4000 francs, il s'agit de Tandem 21. La particularité de cette institution

haut-valaisanne est de prêter gratuitement des vélos, spécialement adaptés aux personnes handicapées et aux seniors, à des établissements qui les accueillent ou encore à des organisateurs de camps de vacances...

## **Et une fois 8000 francs**

Le prix jeunesse est revenu, cette année, à la jeune karatéka Fanny Clavien, âgée de 20 ans, mais hélas absente lors de la remise du prix, mardi soir, en raison d'un problème de santé sans gravité toutefois. Ceinture noire 1<sup>er</sup> Dan, la Sédunoise fait partie de l'élite suisse. Elle est membre de l'équipe nationale depuis 2003 et a notamment remporté à deux reprises le titre de vice-championne d'Europe, sans oublier celui de vice-championne du monde de sa catégorie, un titre obtenu en octobre dernier.



Le Conseil de la Fondation du 75<sup>e</sup> de la BCVs entoure les représentants des récipiendaires 2007: Amandus Meichtry de Tandem 21, André Gex-Collet des Tables du Rhône (ci-dessus). Fanny Clavien (ci-contre), manquait à l'appel.

ROBERT HOFER

